

Berlin, 8.5.2017

Olympiastadion Berlin: Laufbahnerneuerung für die *European Athletics Championships Berlin 2018*

Neues Grün war gestern, neues Blau ab morgen: Am 9. Mai beginnen im Olympiastadion Berlin die Arbeiten zur Erneuerung der weltberühmten blauen Laufbahn für die *European Athletics Championships Berlin 2018*.

Die weltberühmte blaue Laufbahn und die Leichtathletikbereiche (zum Beispiel Stabhochsprung) im Olympiastadion Berlin bekommen ein sogenanntes „Retopping“. Nachdem die komplette Fläche zuerst intensiv gereinigt wird, beginnen morgen zunächst die Arbeiten an den Leichtathletikeinbauten, die Laufbahn selbst wird dann nach dem U2 Konzert ab 19. Juli erneuert. Das Internationale Stadionfest (ISTAF) wird die neue Laufbahn am 27. August einweihen.

Hierbei erhält die Laufbahn, die aus polyurethanegebundenem und eigens dafür hergestellten gefärbtem Granulat besteht, eine ca. 3-4 mm neue Beschichtung. Zuvor werden unter dem Granulat mehrere „Transponder Loops“ zur Zeiterfassung nach neuestem technischen Stand eingelassen. Die Laufbahn entspricht mit der Klassifizierung Regupol Compact Klasse I, Typ A, den internationalen Standards der IAAF und ist somit für alle internationalen Wettbewerbe weiterhin bestens gerüstet.

Timo Rohwedder, Geschäftsführer der Olympiastadion Berlin GmbH, unterstreicht: „Für ein solches Top-Event der Sportmetropole Berlin benötigen wir die besten Bedingungen für alle Athleten.“



Nach der 12. IAAF Leichtathletik WM Berlin 2009 freuen wir uns mit der *European Athletics Championships Berlin 2018* auf das nächste Leichtathletik Highlight und somit auf die neuen sportlichen Bestleistungen. Schließlich hält Usain Bolt mit 9,58 und 19,19 Sekunden seine Weltrekorde über 100 Meter und 200 Meter noch immer hier in Berlin.“

— Die Leichtathletik-Europameisterschaften finden vom 7. bis 12. August 2018 in Berlin statt.

